



Lebensmittel für Soyener Senioren

Es gibt noch einen Termin vor Weihnachten

15.12.2025



Kürzlich fand im Soyener Tennisheim eine besondere Aktion statt – gerettete Lebensmittel wurden an Senioren verteilt.

Von Obst über Gemüse, Brot, Semmeln, Gebäck, Süßigkeiten, Saucen, Gewürze, Saaten und sogar Brillen war alles dabei. Ganz so groß wie erhofft, war die Resonanz noch nicht. „Wir vermuten, dass sich manche Leute einfach nicht trauen, das Angebot anzunehmen“, so die Organisatorinnen Yvonne Streicher und Christina Gärtner. Am kommenden Freitag, 19. Dezember gibt es nun einen zweiten Termin im Soyener Tennisheim in der Riedener Straße. Von 15 bis 16.30 Uhr sind alle Soyener Senioren eingeladen, sich gerettete Lebensmittel mitzunehmen. Ein großes Dankeschön richten die Organisatorinnen an die Betriebe und Supermärkte, die die Lebensmittelrettung ermöglichen – Brotliebe Soyen, Aldi Süd Wasserburg und Edling, Hasi Bäcker Wasserburg und Rewe Sattler Wasserburg.

Betriebe die ebenfalls unterstützen möchten, können sich bei Yvonne Streicher unter ystreicher82@gmail.com oder Christina Gärtner unter Gchristina86@aol.de melden.



TANJA GEIDBLER